

令和3年 3月8日

保護者の皆様へ

東京都立千早高等学校
校長 小塩 明 伸

緊急事態宣言の再延長に伴う対応について

平素より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

3月5日（金）、国は一都三県を対象に緊急事態宣言を3月21日まで再延長することを決定し、東京都は緊急事態宣言措置等を再延長することとしました。これを受けて千早高校では、学校における感染の発生や感染拡大のリスクを低減するため、2月8日付「2月8日（月）以降の授業形態について」でお知らせした、学校での学習活動を短縮45分・4時間授業とする形態を維持していくこととしました。また、緊急事態宣言解除の想定で実施を予定していた、球技大会については中止とします。

本校では引き続き東京都のガイドラインに則り、登校時の体調確認、手指消毒の奨励、教室の消毒、換気など感染症対策を徹底し、生徒の安全を第一に教育活動を行ってまいります。また、生徒の学びを保障するため、家庭学習用の課題やオンライン等を活用した学習活動を準備しています。保護者の皆様におかれましては、家庭における感染症対策の徹底、学習環境整備へのご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、今後の状況の変化などにより、スケジュールの変更があった場合は随時連絡いたします。

| |
|--|
| お問い合わせ 東京都立千早高等学校 副校長 木下 陽子 教務部 堀口 淳二 TEL 03-5964-1721 |
|--|